



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/010259-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. David Castaño Sequeros, relativa a retrasos del proyecto de arreglo de la carretera ZA-102 en Porto de Sanabria (Zamora).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 5 de octubre de 2018, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/010225 a PE/010299.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 5 de octubre de 2018.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio



A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON

David Castaño Sequeros, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Ciudadanos (Cs) de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**:

En relación al proyecto de arreglo de la carretera ZA-102 en Porto de Sanabria (Zamora), en la respuesta a la Pregunta formulada por este Grupo Parlamentario (nº0908985), con fecha de 22 de junio de 2018, la Consejería de Fomento y Medio Ambiente afirmaba que las obras se han adjudicado con fecha de 19 de junio de 2018.

Mientras, la Consejería señala que el Proyecto de regularización superficial del firme de la carretera OU-124 se encuentra: *"en fase de redacción, estando vigente el Convenio suscrito al efecto entre ambas Administraciones desde el pasado 24 de mayo"*.

Así, se tiene constancia de que el procedimiento administrativo se encuentra retrasado a la espera de que se realice el aporte documental requerido, que desbloquee la tramitación de este proyecto.

Pregunta: ¿Qué razones alega la Junta de Castilla y León en relación a los retrasos del proyecto de arreglo de la carretera ZA-102 en Porto de Sanabria (Zamora)?

En Valladolid, a 25 de septiembre de 2018

El Procurador,

Fdo.: David Castaño Sequeros